

4. Elternnewsletter im Dezember



Geschätzte Eltern und Erziehungsberechtigte,

Geschätzte Lehrpersonen und Mitarbeitende der Gemeindeschule Oberkirch

Es weihnachtet sehr in unserem Schulhaus! Überall duftet es nach frisch gebackenen Grittibänzen und in den Klassenzimmern wird fleissig gebastelt, gemalt und dekoriert. Die Vorfreude auf das Weihnachtsfest ist bei den Kindern deutlich zu spüren und es ist wunderbar zu sehen, mit wie viel Begeisterung sie bei der Sache sind.

In dieser besonderen Zeit möchten wir uns herzlich bei Ihnen bedanken – für Ihre Unterstützung, Ihr Vertrauen und die gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr. Gemeinsam können wir viele Funken zum Sprühen bringen und den Kindern eine wertvolle Schulzeit ermöglichen.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie eine besinnliche Adventszeit, frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr! Möge das neue Jahr viel Freude, Gesundheit und schöne Momente für Sie bereithalten.

Mit weihnachtlichen Grüssen

Das Schulleitungsteam
Sonja Frey, Melanie Helfenstein und Peter Studer
Erika Habermacher, Schulsekretariat

Untenstehend schicken wir Ihnen auf diesem Weg ein paar wichtige Informationen.

Sicherheit vor der Schule - Autotaxi

Gerade morgens und mittags herrscht vor unserem Schulhaus oft reges Treiben. Deshalb möchten wir Sie an eine wichtige Regel erinnern, um die Sicherheit aller Kinder zu gewährleisten:

Bitte nutzen Sie die vorgesehenen Parkplätze, wenn Sie Ihr Kind zur Schule bringen oder abholen.

Das Anhalten direkt vor den Pfosten ist nicht erlaubt und gefährdet andere Kinder, die zu Fuss unterwegs sind. Solche Situationen führen schnell zu unübersichtlichen und gefährlichen Momenten.

Indem Sie die Parkplätze nutzen, tragen Sie dazu bei, dass der Bereich vor der Schule sicher bleibt und sich alle Kinder sicher fühlen können. Falls Ihr Kind von einer aussenstehenden Person abgeholt wird, sind wir Ihnen dankbar, wenn Sie diese Information weiterleiten.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe! Gemeinsam können wir für einen sicheren Schulweg sorgen.

Fundgegenstände

Vielleicht suchen Sie zu Hause schon länger ein Kleidungsstück oder einen Gegenstand, der scheinbar wie vom Erdboden verschluckt ist. Schauen Sie doch noch vor den Weihnachtsferien bei den Fundkisten in der Schule vorbei oder ermutigen Sie ihr Kind dies zu tun. In diesen Kisten, welche in den verschiedenen Schultrakten stehen, warten zahlreiche „verlorene Schätze“ darauf, abgeholt zu werden. Diese Fundgegenstandskisten werden in den Weihnachtsferien geleert, damit es wieder Platz für neues Material gibt.

Familientreff – Klär mich auf

Der Familientreff organisiert am **Dienstag, 21. Januar 2025** um **19:30-21:30 Uhr im Pfarrsaal Oberkirch** einen Vortrag zum Thema «Klär mich auf».

Dabei gibt Rachel Meier, Sexualpädagogin aus Luzern, hilfreiche Inputs und praktische Tipps zum Thema Sexuaufklärung bei Kindern und Jugendlichen.

Es werden Themen wie die psychosexuelle Entwicklung von Kindern und Jugendlichen, ein möglicher Umgang mit Fragen zum Thema Liebe und Sex, die Phase des Doktorspiels und seine Regeln, den Körper wertschätzen und schützen, die Frage was eine «sexualfreundliche Erziehung» ist, Grenzen versus Moral, usw. erläutert.

Dieser Vortrag richtet sich an Eltern von Kleinkindern bis Jugendlichen.

Weitere Infos entnehmen sie hier: <https://www.familientreff-oberkirch.ch/aktuelle-an%C3%A4sse/vortrag-kl%C3%A4r-mich-auf/>